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 私が基礎プログラミングを学んで考えたことはふたつあります。一つは CGI のような一

見難しそうなプログラムでも、実際は思ったよりも簡単なことでできていることがある、

ということ。もうひとつは頑張って何度も試行錯誤をすれば自分で答えを得られる、とい

うことです。

 CGI を学んだとき、インターネット上でよく見るゲームのプログラムで、他のプログラ

ム同様少し苦戦はしましたが、自分のやってみたいようにインターネット上で文字が出て

くるのは感動したことでした。色々なことに応用でき、多くの人を面白がらせるこの CGI
はとても面白いことだと思います。

 基礎プログラミング II の後期は前期よりもずっと苦労することが多く、なんどもなんど

も修正しても上手くいかないことが多く、結局未完成のプログラムも多々あります。しか

しそれでも何度もやって、それがうまくいったときの嬉しさは格別で、次回以降の参考に

できるので、自分が上達していくのがよくわかります。

 このプログラミングの授業で、正直プログラミングのことはあまりわからなかったです

が、努力する、ということがわかった気がします。何度もやれば理由がわかり、自分自身

も上手くなっていくので、そのことは自分の経験に間違いなくなっていくと思います。


